



清新一中学校だより

# 出会いの泉

## 教育目標

- 自ら学び 進んで働く生徒
- 心身ともに健康な生徒
- 自他を尊重して  
協調性を発揮する生徒
- 社会に対する責任を自覚して  
実践する生徒

令和6年度 第7号 令和6年11月6日発行

## 感動

校長 松木 千明

10月になると、放課後、生徒の歌声があちらこちらから聴こえてきました。「学芸発表会（合唱）が近づいてきたなあ」と感じるとともに、子供たちの歌声が校舎に響く時間は、生徒が生き生きと活動しているという空気が中学校に流れ、とてもよい雰囲気です。練習の様子を見学に行くと、「上手になったから聞いてください」「いい調子ですよ」など、生徒の意欲的な言葉が、多くの教室から聞くことができ、本番に向けて、本当にクラスが一致団結し頑張っているのだなあ、肌で感じる瞬間でした。

いよいよ、10月21日（土）江戸川総合文化センターにて、学芸発表会（合唱）を迎えました。始まる前、ホールでの生徒の様子は、緊張している顔、不安な顔、やる気に満ち溢れている顔、さまざまでした。しかし、いざF組から発表が始まると、どのクラスの合唱も私たちに大きな感動を届けてくれました。合唱は、一人一人がそれぞれの声で自分のパートを一生懸命歌います。その一人一人の生徒の声を重ねることで、各クラスの素晴らしいハーモニーを奏でます。つまり、生徒のみなさんは、合唱を通じ、クラスの一人一人が心と声を合わせて、一つの素晴らしい合唱をつくりあげたのです。だから、聴いている皆さんに、鳥肌が立つような大きな感動を与えたのです。

「協力」「チームプレイ」「one for all(一人はみんなのために)」「心を一つ」

この言葉の要素が、合唱にはたくさん含まれています。学校生活には、皆で力を合わせて行う活動が合唱以外にもたくさんあります。是非、「協力」することを意識し何事にも努力して、清新一中学校で素晴らしい仲間をつくってほしいと思います。

最後になりますが、保護者の皆様、ご来賓の皆様、お忙しいところご来場いただき、そして温かい拍手まことにありがとうございました。今後とも、本校の教育活動にご協力のほどよろしく願いいたします。

※アンケート、ご記入ありがとうございました。生徒も教職員も大きな励みになりました。掲載させていただきます。

- ・生徒全員が一生懸命に歌っている姿にはとても感動しました。
- ・みんなで作り上げた合唱はとても感動的でした。
- ・このような経験は大切な宝物になったと思います。
- ・みんなの気持ちを一つに歌い上げた経験は子供達にとっても、大変貴重な経験だと思います。
- ・生徒たちが一生懸命なのは、先生方のご指導のおかげだと思うとても感謝しております。



## 《学芸発表会 舞台の部（合唱コンクール）》

各学年各クラス、とても素晴らしい歌声が大ホールに響きわたりました。

○合唱コンクールの結果

金賞 1年 C組  
2年 A組  
3年 C組

銀賞 1年 D組  
2年 B組  
3年 D組

優良賞 F組

個人情報の関係で削除しております。

## 《ロードレース大会》

11月6日（水）、暑くもなく寒くもない走るにはとても良い気候の中、ロードレース大会が行われました。保健体育の授業での持久走で、ロードレース大会に向け生徒たちも練習に励んでいました。その成果を十分に発揮し、自身の目標に向けて走りました。満足できた生徒も悔しい思いをした生徒も頑張った自分自身や友達を褒めてほしいと思います。

○結果

女子1位 1年 B組  
2年 B組  
3年 C組  
男子1位 1年 A組  
2年 B組  
3年 A組

個人情報の関係で削除しております。

## 《11月行事予定》

日	曜	予	定	日	曜	予	定
1	金	開校記念日		16	土		
2	土	中学校弁論大会		17	日		
3	日	文化の日		18	月	生徒朝礼	
4	月	振替休日		19	火		
5	火	安全指導 試験1週間前部活停止		20	水	職員会議	
6	水	ロードレース大会 区中研（教科） 定時退勤日		21	木		
7	木	芸能祭学芸会		22	金	自転車安全教室（全）	
8	金	芸能祭学芸会		23	土	勤労感謝の日	
9	土			24	日	E S A T - J	
10	日			25	月		
11	月			26	火		
12	火	定期考査Ⅲ		27	水	学年会	
13	水	定期考査Ⅲ 分掌部会（11：45～12：15）		28	木	歯科指導(1)	
14	木	定期考査Ⅲ 避難訓練 専門委員会（13：30～）		29	金	校外学習(1)	
15	金	中央議会		30	土		